
«Una  verifica  della  Regione
sulla Variante di Rimigliano»
Lo  chiedono  due  consiglieri
Idv

«Il percorso amministrativo e le soluzioni
contenute nella variante urbanistica per la
tenuta  di  Rimigliano  devono  essere
esaminate  dalla  Regione,  garantendo  la
legittimità  e  insieme  la  qualità
urbanistica  che  merita  il  luogo».

Lo affermano, in una nota, i consiglieri regionali Idv Marta
Gazzarri  (capogruppo)  e  Marco  Manneschi.  I  consiglieri
ritengono  prioritaria,  in  linea  con  l’assessore  regionale
all’urbanistica Anna Marson (espressione Idv), una verifica di
tutte  le  parti  della  variante  che  interessa  la  tenuta  di
Rimigliano. «Tutelare la vasta area della tenuta — aggiungono
— a ridosso della litoranea per Piombino, una delle poche aree
rimaste  ancora  incontaminate,  non  è  un  obiettivo  da
disattendere. Garantire il paesaggio e la vocazione agricola
dell’area,  è  necessario».  Secondo  gli  esponenti  Idv  è
necessario «porre attenzione affinche’ i nuovi progetti, non
si pongano in contrasto con le peculiarità paesaggistiche del
territorio. Rispettare la qualità ambientale della vita e dei
residenti  di  questa  oasi  fatta  di  vecchi  casali,  pinete,
stalle immerse nel verde, deve essere una priorità».

Intanto  continua  a  fare  impressione  il  dossier  a  cura  di
Nicola Bertini consigliere del Forum. Una raccolta di immagini
e informazioni sulla Variante urbanistica per la tenuta di
Rimigliano  con  foto  di  gabbie  di  fagiani   che,  secondo
Bertini,  verrebbero  considerate  volumi  recuperabili  per
costruire strutture in muratura. Il dossier oltre ad essere
disponibile  sul  sito  www.comiatopercampiglia.it  è  stato
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trasmesso alle forze politiche regionali invitandole ad una
verifica.
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